

**UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA
FACULTAD DE MEDICINA
INFORMÁTICA MÉDICA
MEDICINA**

ANTEPROYECTO

LLAGAS O ÚLCERAS

Una úlcera es una lesión similar a un cráter en la piel o membrana mucosa. Se forma cuando se han quitado las capas superiores de la piel o tejido. Se puede presentar en la boca, el estómago y otras partes del cuerpo. Las úlceras pueden ser causadas por inflamación o infección. Algunas pueden ser causadas por un cáncer.

OBJETIVOS

- Educar con relación a los conceptos de las Úlceras de una manera clara, concisa y didáctica de manera en que se logre el real objetivo de educación en el lector, dejando en claro definición, signos y síntomas entre otro tipo de informaciones del tema. Esto se lograra de manera virtual dando la información por los siguientes medios.

Blog: En el cual se brindará una información acerca de lo que son las llagas

Slideshare: En el cual se brindará información de los prevencion y signos de las llagas

Calameo: En el cual se expresarán conclusiones sobre el tema.

Delicious: Información adicional del tema.

DESTINATARIOS

Este trabajo va dirigido a todas aquellas personas que han presentado cualquier tipo de llagas, además a todas las personas en general que podemos o no estar expuestas a presentar úlceras de cualquier tipo ya sea por infección, enfermedad u otra razón.

DEFINICIONES

Redes sociales y salud.

Es la manera de llegar a las personas que requieren información con respecto a un tema de salud de una forma facilitada que en este caso se da por medio de redes sociales, brindando de esta manera información que sea fundamentada y mediada por herramientas básicas para la gran mayoría de personas de la actual época.

Considero que es una herramienta muy buena ya que es la manera de brindar conocimiento a la sociedad actual que está informada de lo que pasa en el mundo por las redes sociales, entonces esto se convierte en tecnología de punta en información, la cual llegará a todas las personas de la manera más adecuada.

E-pacientes.

Es la manera en que un paciente busca la manera de obtener una educación a partir de las condiciones que posea y de esta manera llegar a una posible solución o prevención de posibles problemas.

Aunque no se debe dejar de un lado la educación de parte de primeras personas como lo sería en este caso del personal médico, considero que para fuentes de información para lograr una prevención es una manera acertada de comunicación al momento de querer buscar temas de nuestro interés, aun así deben ser totalmente complementados con el personal de salud idóneo para poder lograr un perfecto entendimiento.

E-profesionales.

Es la manera en que los profesionales hacen que la información y educación llegue fácil a los pacientes por medio de diferentes mecanismos para así mejorar los servicios en salud.

OPINIÓN

Considero que todo medio de información y comunicación que tenga el personal de salud es totalmente valioso, pues de cualquier manera lo que se intenta es llegar a las personas y esto es bien visto desde cualquier aspecto ya que todos los seres humanos nos movemos en muchos ámbitos y de cualquier tipo de comunicación podremos enterar, lo cual podrá hacer más efectivo el objetivo que busca el personal de salud.